
 
 
 
 
Stadt Halle (Saale)                         03. März 2022 
Geschäftsbereich Stadtentwicklung und Umwelt 
 
 
Sitzung des Stadtrates am 30.03.2022 
Anfrage der Fraktion DIE LINKE im Stadtrat Halle (Saale) zu Patenschaften über Bänke 
Vorlagen-Nummer: VII/2021/03654 
TOP: 
 
 
Antwort der Verwaltung: 
 
1. Wie viele Bänke wurden bisher in der Stadt Halle (Saale) durch Patenschafts-

Spenden finanziert? 
 
Es wurden in den letzten Jahren 10 Bänke durch Spenden finanziert.  
 
2. Gab und gibt es, wie im Antrag angeregt, eine Zusammenarbeit mit Stiftungen oder 

Bürgerinitiativen zu Bankpatenschaften? 
 

Bisher ist keine Stiftung eine Kooperation mit der Stadt zu Bankpatenschaften eingegangen. 
Die Stadt verfolgt dieses Ziel jedoch weiter. Bisher wurden ausschließlich durch 
Privatpersonen und Bürgerinitiativen Spenden aufgebracht, um Bänke im Stadtgebiet 
aufstellen zu lassen. 

 
3. Wo gibt es Informationen und Ansprechpartner für Interessenten für eine solche 

Bankpatenschaft? Wie ist der Zugang dazu gestaltet? 
 
Ansprechpartner für Patenschaften ist grundsätzlich das DLZ Bürgerbeteiligungen i.V.m. 
dem Geschäftsbereich II. Ein öffentliches und werbendes Informationsangebot für die 
freiwillige Leistung „Ko-Finanzierung von Bankpatenschaften“ gibt es derzeit aufgrund der 
Haushaltslage nicht.  
 
4. Was hat die Stadt bisher unternommen, um dieses Angebot in der Öffentlichkeit 

bekannt zu machen?  
 
s. Frage 3. 
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